

## **REVENU UNIVERSEL D'ACTIVITE**

## LES PETITS FRERES DES PAUVRES S'INQUIETENT DU DEVENIR DE L'ASPA

Impliqués essentiellement dans la lutte contre l'isolement de nos aînés, en particulier les plus démunis, les Petits Frères des Pauvres ont fait part, lors de la réunion de lancement de la concertation sur le RUA, de leurs interrogations sur l'avenir de l'ASPA (minimum vieillesse). L'association n'a en effet reçu aucune garantie sur l'inclusion ou non de l'ASPA dans le périmètre du futur RUA.

Les Petits Frères des Pauvres ne souhaitent pas à priori que l'ASPA, qui ne peut faire l'objet d'aucune contrepartie d'activité, fasse partie des allocations concernées par le projet de Revenu Universel d'Activité et demandent que l'Etat s'engage à ce que les montants dédiés aujourd'hui à son financement soient sanctuarisés. S'il se confirme que l'ASPA est incluse dans le périmètre, la concertation se doit d'organiser un groupe de réflexion sur cette thématique.

Les Petits Frères des Pauvres rappellent que l'ASPA reste, malgré deux revalorisations, toujours inférieure au seuil de pauvreté et que le taux de non-recours reste très élevé en raison notamment de la récupération sur la succession.

Notre société se doit de favoriser des conditions de vie dignes pour nos aînés les plus démunis.